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A Genève et plus précisément dans le quartier des Pâquis,
le marché de la drogue pourrit la vie des habitants depuis
longtemps. La gauche propose de déplacer les dealers, ce qui
revient à régulariser le trafic de la drogue. L’explosion
récente du crack ne fait qu’empirer la situation.

https://lepeuple.ch/deplacer-le-probleme-plutot-que-le-resoudre/
https://lepeuple.ch/deplacer-le-probleme-plutot-que-le-resoudre/

